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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.07.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister, 

 

viele Einwohner und Einwohnerinnen von Hochstedt nutzen den Bahnhof zum Pendeln in andere 

Erfurter Stadtteile. Der Zugang zum Bahnhof ist jedoch laut Aussage der Ortsteilbürgermeisterin 

Frau Palmowski weder dem Stand der Technik entsprechend noch ist eine gefahrlose Querung 

möglich.  

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage zur Beantwortung innerhalb von zwei 

Wochen: 

 

1. Ist der Stadtverwaltung Erfurt der oben beschriebene Sachverhalt bekannt, wenn ja, welche 

Maßnahmen zur Abhilfe wurden bereits vollzogen? 

2. Gibt es Vorhaben seitens der Stadtverwaltung den Zuweg zum Bahnhof für 

Fußgänger/innen und/oder Radfahrer/innen zu erneuern bzw. zu verbessern und wenn ja, 

wann ist das geplant und wenn nein, warum nicht? 

3. Wann ist mit einer Verbesserung des gegebenen Zustandes zu rechnen? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

08.07.2021, gez. i. A. xx xxxxxxx 
Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Frau Stange 
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